

<https://demilitarisation.org/spip.php?article376>



# **Peace as value / La paix en tant que valeur**

- PENSEZ LA PAIX : THÉORIE / THINKING PEACE : THEORY
  - POLITICAL PEACE / PAIX POLITIQUE
  - PEACE INFRASTRUCTURES DE PAIX

Date de mise en ligne : jeudi 11 septembre 2025

Values are moral choices, ethics, established by and for living practices.

They are usually circular, improved, confirmed and updated through practices.

At the root, well understood universal basic instincts applied with love and intelligence in a spirit of humanity. At their fulfillment, values express themselves through well-being and continuity.

Survival and living accomplished together peacefully.

Values manifest themselves through through the refusal of violence.

They are also effectively expressed by human rights.

---

Les valeurs sont des choix moraux, éthiques, établis par et pour des pratiques vivantes.

Elles sont généralement circulaires, soit améliorées, confirmées et actualisées par les pratiques.

À la base, ce sont des instincts fondamentaux bien compris et universels, appliqués avec amour et intelligence dans un esprit d'humanité. À leur réalisation, les valeurs s'expriment, par le bien-être et la continuité.

Survie et vivre s'accomplissent ensemble, pacifiquement.

Les valeurs se manifestent par le refus de la violence.

Elles s'expriment également efficacement par les droits humains.